



L'entrevue informelle avec le Ministre Jan Jambon

Création : vendredi 7 septembre 2018 14:29

Lors de l'entrevue informelle avec le Ministre Jan Jambon, le 05 septembre, nous avons reçu des informations sur la nouvelle loi disciplinaire, le recrutement, le texte concernant la violence envers les policiers, l'accord sectoriel et les jours de maladie.

Le message reçu n'est pas du tout positif mais, jusqu'à présent, personne ne dispose des textes précis !

Aucun document n'a été transmis concernant les jours de maladie. Pour ces raisons, nous avons clairement dit au Ministre Jambon que nous n'acceptons plus les attaques répétées sur le statut des policiers et l'avons appelé à se positionner clairement.

A partir du moment où nous disposerons des textes, le SNPS n'hésitera pas à réagir et à appeler ses membres à des actions.

Thierry BELIN - Secrétaire National